

Gestión de Gobierno Municipal de
Danny Murillo Toala
Candidato a la alcaldía del municipio
San Carlos del Estado Cojedes
Para las elecciones 2013

El municipio San Carlos se encuentra ubicado en la parte norte el estado Cojedes, actualmente cuenta con una población superior a los 100.000 habitantes, es la capital del estado Cojedes, se encuentra conformado por tres parroquias la de San Carlos de Austria, la parroquia Juan Ángel Bravo y la parroquia Manuel Manrique. Su actividad económica está sustentada hoy en día en la prestación de servicios, en el ejercicio de las funciones a través de las diferentes instituciones públicas y pequeñas empresas privadas establecidas en el municipio.

Como san carleño conozco las necesidades reales de las comunidades, las características de nuestra población, las condiciones en que se encuentran los servicios básicos, nuestras limitaciones económicas, así como nuestras potencialidades humanas, geográficas, climáticas, topográficas, turísticas, históricas ,culturales y otros aspectos relevantes que se hacen necesarios a la hora de realizar la planificación de un plan de gobierno local par aun periodo de cuatro años de gestión, tomando en consideración todo lo expuesto anteriormente para la planificación local en concordancia con los planes de desarrollo nacional, regional, así como el nuevo plan de desarrollo local “San Carlos 2016” presentado en el año 2008, el cual tiene como visión un municipio de desarrollo integral sostenible con un proyecto común a corto, mediano y largo plazo producto del consenso y la participación protagónica de todos los ciudadanos; un municipio que busca mejorar la calidad de vida con vocación de servicio eficiente y eficaz.

Es por ello que nuestro gobierno local durante estos primeros cuatros años de gestión correspondientes al periodo 2008-2012 desarrollara cinco ejes fundamentales con sus respectivos objetivos, estrategias y líneas de acción que garantizaran realmente que unidos lograremos el municipio que merecemos.

Como primer eje esencial el gobierno debe ser humanista, participativo, eficiente y transparente. Dentro de este eje se destacan políticas como la modernización a través de la automatización de todo el sistema administrativo; trámites de permisología, pagos, compras y otros tipos de actividades propias del municipio, para ello se tiene que formar y capacitar los funcionarios municipales en el cumplimiento y aplicación de las diferentes ordenanzas vigentes.

Para lograr cristalizar el anterior eje se podrán aplicar a mediano plazo estrategias como:

- a) Establecer comunicación permanente con la comunidad es decir mantener las “puertas abiertas” de toda la administración pública a todos los sectores sociales.
- b) Optimizar la gestión simplificando los trámites, servicios que solicitan las comunidades y las respuestas rápidas pero satisfactorias, para esto se requiere de rediseñar algunos procesos administrativos.

- c) Impulsar la participación a través de los consejos comunales, cooperativas, asociaciones civiles, clubes y cualquier otro tipo de organización ciudadana.

Como Segundo eje importante un municipio sostenible y de alta calidad ambiental con desarrollo social equitativo, entre las estrategias para lograr lo anterior tenemos:

- a) Incorporar al fomento urbanístico, productivo e industrial los planes de calidad ambiental y la conservación con acciones que permitan el desarrollo físico-ambiental para la producción y el disfrute del ciudadano sin interrumpir el equilibrio ecológico y esto a través de campañas de concientización, creando y coordinando medidas de regulación y control ambiental integral.

- b) También es prioridad crear los mecanismos que estimulen, permitan y garanticen mejorar el nivel de vida del ciudadano común, para así satisfacer necesidades como alimentación, salud, educación, vivienda, transporte, seguridad social, participación, trabajo etc. para esto se requiere a corto plazo diseñar y coordinar a nivel local, regional y nacional un plan de salud y educación, construyendo nuevas infraestructuras para ambos sectores, dotación y mejora de los centros ya existentes, la creación de nuevos programas de apoyo donde exista una simbiosis entre los habitantes de las comunidades que necesitan los servicios, las redes comunitarias y los ejecutores de los programas educativos y de salud pública.

Un Tercer eje sería el desarrollo turístico, deportivo e incorporado al conocimiento, es importante destacar que San Carlos goza de unas condiciones naturales (clima, ríos, bosques, montañas, sabanas, agua, suelo etc.) Extraordinarias que indudablemente permitirán que con la implementación de políticas, programas y acciones orientadas a impulsar la proyección de San Carlos como destino turístico ambiental y deportivo para que este municipio desarrolle una verdadera actividad económica sustentable, para ello debemos mantener y utilizar obras de infraestructura importantes como la de los juegos nacionales 2003, el autódromo internacional de San Carlos y la universidad Iberoamericana del Deporte, para organizar y promocionar eventos nacionales e internacionales, congresos etc. Así como la construcción del parque de la feria, centros de convenciones, mesas de negocios, exposiciones agropecuarias, entre otras, también se hace necesario para consolidar esta actividad la capacitación y preparación de nuestros ciudadanos, mejorar la presencia comunicacional de San Carlos en los medios regionales, nacionales e internacionales a través de portales y otras técnicas de comunicación, además de la formación del personal en el área del turismo, de construcción de posadas, parques botánicos, parques telemáticos, hoteles, granjas ecológicas, paseos, balnearios etc.

El cuarto eje trata sobre la modernización de la base productiva endógena y empleo, el progreso económico del municipio se va a sustentar y orientar en el incremento del valor agregado de la producción y empleo, esto implica impulsar, promover y desarrollar las empresas productivas del sector primario como la agricultura ya que el municipio cuenta con suelos de muy buena calidad y suficiente agua para explotar cultivos intensivos, cereales y frutales, también se tiene como objetivo básico apoyar las inversiones en el área de los agro negocios, turismo, comercio, servicios, pequeñas industrias y empresas, para lo cual se tiene que realizar políticas, estrategias y acciones mediante innovaciones tecnológicas,

actualización y formación de profesionales y técnicos de acuerdo a las potencialidades productivas del municipio, la promoción de actividades del agro- turismo a todo los niveles y el uso de mecanismos para facilitar la instalación de micro, pequeñas y medianas empresas.

Como quinto y último eje el municipio moderno y bien comunicado, sin duda alguna que la modernización, el crecimiento y el desarrollo de las ciudades, tiene su base y mucho que ver con la organización y ocupación del territorio, es por ello que la planificación urbana y el sistema de información de proyectos a ejecutarse de acuerdo a la prioridad de las necesidades de infraestructura y equipamiento son de suma importancia conocerlas al igual que el manejo de las zonas de riesgo, como la ampliación y construcción de los servicios públicos, agua potable, drenajes, tratamiento de aguas servidas, electrificación, telefonía y transporte etc. Otros aspectos significativos es la remodelación integral y permanente de red vial y la circulación para mejorar el tránsito, mediante programas dirigidos al mantenimiento preventivo y correctivo de las vías existentes y la construcción de nuevas vías según las propuestas del plan de desarrollo local.

Presento mi nombre como una alternativa para ejecutar este plan y convoco a ustedes estimados san carleños a trabajar y participar para que esta propuesta se haga realidad.